

Nachruf

Michael Porstmann

Die Mitglieder des Triebler Wandervereins trauern um einen aktiven Wanderfreund. Nach einer langen schweren Krankheit verstarb unser Wanderfreund Michael Porstmann am 1. März 2025 im Alter von 73 Jahren. Aufopferungsvoll pflegte ihn seine Frau Eva und sie war auch bis zu seiner letzten Stunde an seiner Seite, wie zu vielen ihrer Wanderungen, die beide bei uns im Wanderverein erleben durften.

Michael und Eva kamen 2017 zu uns in den 'Triebler Wanderverein'. Sie wurden herzlich aufgenommen und wir merkten sofort, dass hier zwei aktive Wandersleute unser Vereinsleben stärken würden. Ob im Verein oder privat, gern reisten sie in die Welt oder wanderten hier im Vogtland. Eva schrieb uns, dass unser Wanderverein Michaels Leben war, das berührte mich persönlich als Vorsitzender besonders stark.

Michael war aber nicht nur der Teilnehmer an unseren Wanderungen, nein er gestaltete das Vereinsleben selbst aktiv mit. Er absolvierte erfolgreich die aufwendige Grundausbildung zum zertifizierten Wanderleiter und konnte somit auch selbständig Wanderungen organisieren. Er half auch ohne viel Aufhebens im Verband der vogtländischen Gebirgs- und Wandervereine mit, wenn er gebraucht wurde. So zum Beispiel beim Sächsischen Wandertag in Plauen oder dem vogtländischen Winterwandertag in Schöneck.

Gemeinsam erklommen wir manchen Gipfel oder eine kleine Anhöhe, erreichten nach manchen Mühen unser Ziel. Selbst nach seinem Sturz im Fichtelgebirge kam er schnell wieder in unsere gemeinsame Runde. Seine Wanderfreunde kannten Michael immer als fröhlichen Wandersmann, manchmal mit etwas hintersinnigem Humor, aber immer optimistisch. Selbst dann noch, als er zum Schluss erheblich gegen seine Krankheit ankämpfen mußte, nahm er immer noch an kleinen Wanderungen mit uns teil. Akribisch führten die Postmanns Buch über jeden absolvierten Wanderkilometer. So konnte ich den beiden zu unserer Mitgliederversammlung im Februar 2025 noch die Urkunde für das deutsche Wanderabzeichen in Gold überreichen, welch beispielhafte Leistung von ihnen und auch für unseren Wanderverein.

Als Wanderer sehen wir es immer als unsere Pflicht an, niemanden auf unseren Wanderungen zurückzulassen und zu helfen, wo es nur geht. Am 1. März mussten wir jedoch Michael nun leider für immer zurück lassen, das schmerzt uns sehr, sein Lebensweg ging zu Ende.

Danke liebe Eva, für die Stunden mit Deinem Michael in unseren Wanderverein. Wir denken, dass du den Wanderstab von Michael übernehmen wirst – ganz in seinem Sinn. Komm bitte auch weiterhin mit uns zu unseren Wanderungen. Dabei wollen wir auch weiterhin gemeinsam Freude und Entspannung finden. Auf uns, die 'Wanderfreunde Triebeltal', kannst du dich auch künftig immer verlassen.

Rainer Ittner

Vorsitzender der Wanderfreunde Triebeltal



Eine Aufnahme von unserer Dankeschön-Ausfahrt nach Loket im August 2022